

*ont voulu me ridiculiser en me laissant ce morceau qui ne devait pas leur plaire : il a une pierre incrustée dedans.*

Les deux gendarmes se penchent.

— *Mais on dirait... Vous permettez ?* sollicite François en lui tendant la main.

André, se demandant ce qu'il a bien pu découvrir, lui donne le morceau en question.

François l'examine avec attention.

— *Cette pierre vous intéresse ?* lui dit André après un petit moment de silence.

— *Si j'étais sûr de moi, je vous dirais que c'est un diamant,* lui répond François tout en continuant à le manipuler pour apercevoir les rares éclats de la pierre.

— *Un diamant !* s'exclame André en écarquillant les yeux.

— *Oui, je crois me souvenir que cette pierre précieuse est constituée de carbone cristallisé. Le charbon avec le temps se transforme en diamant. C'est possible d'en découvrir dans le charbon, mais ça doit être très, très rare. Enfin, je ne pourrais pas vous l'affirmer.*

— *Montrez voir !* quémande André s'impatientant déjà en lui tendant la main.

— *J'ai l'impression de voir quelques éclats sur ce côté qui semble poli.* Il lui indique avec le doigt.

André tournicote la pierre pour observer les éclats.

— *C'est vrai, je l'avais remarqué... mais je ne pensais pas...*

— *Vous souhaitez porter plainte oui ou non ?* l'interroge Vatrain qui commence à s'irriter devant la tournure ambiguë de cette affaire.

André, absorbé par ses observations, tarde à répondre.

— *Vous voulez porter plainte ?* réitère-t-il en haussant le ton.

— *Je ne sais pas... Vous trouvez normal que l'on vous prenne ce qui n'a pas de valeur et que l'on vous laisse ce qui en a ?*